## ガッツダイナマイトキャバレーズ2013 AUTUMN&WINTER COLLECTION への感想

学校名:広島県 小井手学園小井手ファッションビューティ専門学校

生徒氏名:数面乃野

初めて見た本格的なファッションショーは衝撃的でした。デザインが奇抜で個性的で素敵でした。他にも演出で、芸人の村上さんが着ていたり、プロレスラーのかたなど芸能人関係のかたもいっぱい出て来たのでとても楽しめました。

また、機会があれば、ぜひ行きたいです。

生徒氏名:川崎望美

ファッション甲子園の審査員をされていたので、すごく楽しみにして見ました。 色が派手な服が多くてインパクトのあるショーでした。ゲストで有名な人も見られた し、最後の全員が出てくるところは楽しくて素敵でした。

教員氏名:木谷須磨子

今回一番楽しみにしていたショー。

ショーは、3部構成になっており、1部は、ゴールドやビーズなどを施した コレクションでとってもゴージャスで観ているだけでリッチな気分にさせられました。 2部は、芸能人やプロレスラーさんたちがランウェイに登場し、エンターテイメント 性たっぷりの楽しいショーでした。

フィナーレは、大勢のダンサー達によるダンスパフォーマンスで終わり、大きな パワーをもらいました。

華やかで楽しい、でもその中に優しさが感じられる素晴らしいショーを観ることができて、大変感動しました。今まで観たショーとは全く違った演出で、ファッションに関わっている者としてはいい刺激をいただきました。

The Dress&Co2013
AUTUMN&WINTER COLLECTION への感想
学校名:広島県 小井手学園小井手ファッションビューティ専門学校

生徒氏名:数面乃野

デザインがとてもかっこ良くて、自分も着てみたいと思いました。 1つ1つ違うデザインでも、統一感がありすごかったです。 そのほか、照明や雰囲気もとてもかっこ良かったです。

生徒氏名:川崎望美

会場がすごくきれいでした。最初の落ち着いた色の服がかわいかったです。 モデルの人が皆細くてすごかったです。

教員氏名:木谷須磨子

全体的にシンプルなデザインだけどれどエレガントで、落ち着いた大人の服という イメージを受けました。観ていて自分へのご褒美に1着ほしくなるような素敵な コレクションでした。

> エディグリーファーレンハイト2013 AUTUMN&WINTER COLLECTION への感想 学校名:広島県 小井手学園小井手ファッションビューティ専門学校

生徒氏名:数面乃野

最初の演出がとても印象的でした。静かなバイオリンから始まってとても素敵でした。 黒一色なのにメリハリもあって、とても楽しめました。

生徒氏名:川崎望美

黒やシンプルな色が多くてかっこ良かったです。モデルもかっこ良かったです。

教員氏名:木谷須磨子

ショーは、バイオリン奏者による音色でスタート。一瞬、音響が生演奏!! さすが東京コレクション。規模が違うなと思いました。

また、光沢のあるブラウンのドレスのドレープ使いは、とっても優雅で、動くたびに流れるようなきれいなラインが、すごく魅力的で素材のよさ・技術力の高さを 痛感しました。

## 第12回大会を振り返って 学校名:広島県 小井手学園小井手ファッションビューティ専門学校

生徒氏名:数面乃野

初めてこういう大きな大会に出させていただいてとても良い経験ができました。 いろいろ大変でしたがその分、いろんなことを学べて良かったです。 また機会があったらぜひ出たいです。

## 生徒氏名:川崎望美

ファッション甲子園に出られるとは思っていなかったので入選してすごくうれしかったです。先生の力を借りて、なんとか完成という状況だったので、最後まで大変でした。3位を取れてうれしかったけれど、もっと自分でできることがあったと思うのでまた今年頑張りたいと思います。

## 教員氏名:木谷須磨子

今回は、昨年に続き2年連続、3回目のファッション甲子園出場でした。 そして、やっと念願の3位に入賞することができ、大変嬉しく、生徒共々感動 しました。今年こそは入賞をと2ヶ月間作品作りに没頭しました。特にビーズ 刺繍は大変でしたが、いろんな経験ができ、いい思い出ができたと思います。 高校生達の素晴らしい才能を発揮できる大会の場を与えていただき有難うございました。